



CEDIDA

## Alza en virus respiratorios marca el inicio de campaña hospitalaria

La alta circulación viral, bajo porcentaje de vacunados contra la Influenza y brote de Virus Respiratorio Sincicial hizo necesario comenzar con inyección de recursos para atención de usuarios en el Hospital Biprovincial Quilota-Petorca.

El recinto, a través de su Comité de Campaña de Invierno, decidió dar por

iniciado el refuerzo de personal para afrontar el período más álgido de patologías respiratorias, apuntando con ello a dar respuesta a los requerimientos sanitarios de la población.

Cabe señalar que desde el Ministerio de Salud se asignan recursos para esta coyuntura estacional año a año, los cuales permiten

contratar refuerzos en recurso humanos, proveer insumos y medicamentos a los hospitales para responder de manera acertada al aumento de consultas, exámenes y hospitalizaciones, pero como los recursos son limitados, y se restringen a un período de 3 meses, es que el hospital decidió iniciar de manera gradual esta actividad.

Si bien en marzo se emitió una Alerta Sanitaria dando cuenta de los preparativos que debían realizarse para enfrentar este período, en mayo el incremento de virus circulantes adelantó la llegada de su peak en un mes, más la alta presencia de Influenza y Rinovirus gatillaron en aumento de camas y atención kinésica. 🌟

LOS NIÑOS SON PARTE DE LA POBLACIÓN MÁS AFECTADA.